
FDP im Römer

WAFFENVERBOTSZONE IM BAHNHOFSVIERTEL FÜR GEWALTPRÄVENTION

24.04.2023

Der Fraktionsvorsitzende der FDP-Römerfraktion Yanki Pürsün bekräftigt mit Hinblick auf die jüngste Debatte die Bereitschaft seiner Fraktion, eine Waffenverbotszone endlich zu realisieren. „Die schwarz-grüne Landesregierung hat die Einrichtung von Waffenverbotszonen erleichtert. Die Voraussetzungen dafür waren aus unserer Sicht in Frankfurt bereits gegeben. Jetzt bedarf es einer Entscheidung, die im Angesicht des Zuspruches während der Oberbürgermeisterwahl leichtfallen sollte.“

Mit dem Bahnhofsviertel als Kriminalitätsschwerpunkt müssen rasch Maßnahmen umgesetzt werden, um die Situation vor Ort zu entschärfen. „Neben der Verbesserung des Sicherheitsgefühls und der Abschreckung potenzieller Täter dient die Waffenverbotszone insbesondere der Gewaltprävention“, erklärt Pürsün.